

Eschenried, 17.04.2024

Pressemitteilung

Sitzung des Entscheidungsgremiums Dachau AGIL e. V.

Der Regionalentwicklungsverein Dachau AGIL e. V. lädt herzlich zur Entscheidungsgremiumssitzung am **Mittwoch, 24. April 2024 um 18 Uhr** ein.

Die Veranstaltung wird als Videokonferenz durchgeführt.

Den Mitgliedern des Entscheidungsgremiums und interessierten Gästen werden nachfolgende Projekte vorgestellt und über deren Übereinstimmung mit den Zielen der Lokalen Entwicklungsstrategie (LES) diskutiert:

• Outdoor-Fitnessgeräte für die Gemeinde Pfaffenhofen a. d. Glonn

Die Unterlagen samt Tagesordnung zur Sitzung können auf der Webseite des Regionalentwicklungsvereins www.dachau-agil.de abgerufen werden.

Bitte senden Sie Ihre Zusage bei Interesse an kontakt@dachau-agil.de . Im Anschluss erhalten Sie die Zugangsdaten zur Sitzung.

Über uns: Der Regionalentwicklungsverein Dachau AGIL wurde 2006 gegründet. Ziele waren und sind die Förderung, Erhaltung und nachhaltige Entwicklung der natürlichen Lebensgrundlagen des Dachauer Landes.

Die meisten von Dachau AGIL auf den Weg gebrachten Projekte sind sogenannte "LEADER-Projekte" – Dachau AGIL konnte sich 2023 erneut erfolgreich für das LEADER-Förderprogramm der EU als "Lokale Aktionsgruppe" (LAG) qualifizieren. Nur durch diese Qualifikation ist es bis ins Jahr 2027 über die Institution der "LAG" Dachau AGIL möglich, Fördergelder der EU für Projekte im Dachauer Land zu erhalten. Sitz der Geschäftsstelle von Dachau AGIL e. V. ist das Kulturhaus Eschenried.